

### 全力で取り組んだ3年生！

今月は前期後期の切り替えとなり、早いもので3年生の半分が終わります。3年生のみんなの成長はすばらしいです。体育大会では、学校のリーダーとしての立派な姿が見られました。また、ボランティア活動にも気持ちよく取り組んでいます。それは、「みんなのために」「地域のために」という気持ちで行動できたからです。

後期も希望をもって全力で努力していきます。それぞれのゴールを見すえ、残り半年もクラス・学校・地域、そして自分のために努力して、前に進んでいきましょう。



### ☆10月の予定☆

- 1日(月) A日課 朝学：学年朝会 ④木の5 ⑤自習(3-3理科)衣替え開始(移行期間～12日まで)下校 14:50
- 2日(火) B日課 朝学：数学 ⑥後期生徒会選挙 下校 16:00
- 3日(水) A日課 朝学：数学 ①学活(後期学級組織決め) ④木の5 ⑤⑥後期
- 4日(木) A日課 朝学：数学 ③水の1 3時間授業 下校 13:00
- 5日(金) A日課 朝学：数学 ⑥任命式 教科委員会 下校 16:00
- 6日(土) 矢作川クリーン大作戦 8:30、福南保ボランティア 8:30 ※参加者のみ
- 8日(月) ● 体育の日
- 9日(火) B日課 朝学：数学ドリルテスト 専門委員会(後期最初)
- 10日(水) A日課 朝学：読書 資源回収・交通指導日
- 11日(木) A日課 朝学：読書 ⑥学活
- 12日(金) A日課 朝学：読書 帰り：総務委員会
- 15日(月) A日課 朝学：読書 ④火の5 ⑤火の5 ⑥月の6 衣替え完了
- 16日(火) A日課 朝学：読書 ⑤⑥公立高校進学説明会 13:30 2年職場体験(～18日まで)
- 17日(水) A日課 朝学：英語
- 18日(木) A日課 朝学：読書 5時間授業 下校 14:10
- 19日(金) A日課 朝学：読書
- 22日(月) B日課 朝学：英語 ④月の5 ⑤生徒総会 下校 16:10
- 23日(火) A日課 朝学：英語 ⑤⑥学級意見発表会
- 24日(水) A日課 朝学：英語
- 25日(木) A日課 朝学：英語 ⑥学年意見発表会
- 26日(金) A日課 朝学：読書
- 27日(土) 漢字検定(受験者のみ) 小中美術展(文化会館)～28日まで
- 29日(月) ①～⑤学力診断テスト ⑥学活 学生議会 15:00～16:30
- 30日(火) A日課 朝学：英語ドリルテスト 赤い羽根募金運動(～11/1(木)まで)
- 31日(水) A日課 朝学：合唱



#### ★来月の予定★

- 11月14日(水)文化祭 西尾市文化会館にて実施
  - 9:00開館 9:30集合 10:30～16:00
  - 午前 10:30～「開会式」「英語スピーチ」「意見発表」「海外派遣報告」
  - 午後 13:00～「合唱コンクール」「生徒会企画」「閉会式」

## がんばった中学校最後の体育大会！

9月16日(日)に、3年生にとって中学校最後の体育大会が行われました。各種競技や応援合戦、係活動に力いっぱい活躍する姿が見られ、最高の体育大会となりました。

体育大会の結果を紹介します。

#### ★応援合戦の部

- 総合優勝 3組
- 団旗賞 1組

#### ★競技の部

- 総合優勝 1組

★個人種目結果★ ◎印は、全校1位です。★印は大会タイ記録です。おめでとうございます！



種目	組	優勝者氏名	種目	組	優勝者氏名
100m走 女子	3組	小松さん	1000m走	1組	山崎さん
100m走 男子	1組	◎鈴木さん	1500m走	1組	◎久野さん
80mハードル	3組	青山さん	走り高跳び 女子	2組	北村さん
				3組	小林さん
100mハードル	3組	◎榊原さん	走り高跳び 男子	2組	◎神谷さん
200m走 女子	1組	青山さん	メイソール 女子	1組	◎高山さん
200m走 男子	2組	◎岡田さん	メイソール 男子	2組	★◎都築さん
400mリレー	3組	青山さん 石川さん 山田さん 小松さん	800mリレー	1組	◎鈴木さん 森田さん 久野さん 山田さん
学年種目	1組	1組全員	生徒会種目	2組	斬鬼団全員

### ☆体育大会を終えて☆

#### 最後の体育大会

##### 1組

僕は、最後の体育大会で、たくさんの思い出をつくることができました。一つめは、1500m走で負けたことです。絶対勝とうと思って全力で走ったけれど、負けてしまって悔しかったです。だから、マラソン大会では誰にも負けないようにします。二つめは、応援です。毎年団長や団員から「声を出せ」と言われてから声を出していたけれど、今年は自分から声を出して、よい応援になりました。がんばって練習したので、負けたのは悔しかったけれど、最高の思い出になりました。

#### 絆を深めた体育大会

##### 2組

体育大会は、応援合戦が一番楽しかったです。斬鬼団の一員として、団員が一生懸命考えた踊りを踊れて、練習も大変でしたが、それ以上に楽しかったです。優勝はできなかったけれど、1・2年生に大変さや悔しさが伝わったことが収穫だったと思います。学年種目は最初の練習よりだいぶ速く走れるようになり、本番はクラスみんなの息が合って、絆が強くなった感じがしました。体育大会を通して、さらにみんなと仲良くできて、協力して終えることができました。

#### 最高の体育大会

##### 3組さん

僕は体育大会を通して大きな達成感を得ることができました。そのなかでも応援合戦が一番心に残っています。僕たちの団は2クラスしかなく少し不安なところもあったけれど、一人一人が精いっぱい声を出したおかげで他の団とも引けを取らない演技が生まれました。今年、優勝することができたのも団全員の気持ちが一つになれたからだだと思います。団員として団の優勝に貢献することができ、中学校生活のよい思い出になりました。

#### ★保護者の皆様へ★

体育大会へのご参加ありがとうございました。

10月16日(火)に、公立高校の進学説明会を本校アリーナにて実施します。高校の先生方が説明に来てくださいます。ぜひ、ご参加ください。

また、進路についての個人懇談を希望される方は、担任までご連絡ください。よろしくお願いたします。